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Stadtentwicklungsausschuss  Weißenfels, 21.10.2015 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  19. öffentlichen Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses  am 
19.10.2015 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 17:00 Uhr 
Ort:                Ratssaal Am Kloster 1  Ende:       17:35 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähig-

keit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Feststellung der Niederschrift   

TOP 3 Nachtragshaushalt 2015 160/2015 

TOP 4 Beantwortung von Anfragen   

TOP 5 Mitteilungen und Anfragen 

 

  

  Nichtöffentlicher Teil   

TOP 1 Mitteilungen und Anfragen   

 
 

Öffentlicher Teil 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Be-
schluss zur Tagesordnung  

 
Der stellvertretende Vorsitzende des Stadtentwicklungsausschusses Herr Rauner eröffnet die 
Beratung. Es wird festgestellt, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen sind. Es sind 9 
Stadträte anwesend. Damit besteht Beschlussfähigkeit. Die Tagesordnung wird einstimmig be-
stätigt. 

 
2. Feststellung der Niederschrift  
 
Die Niederschrift vom 28.09.2015 wird bestätigt.  

 

3. Nachtragshaushalt 2015  
 
Herr Bischoff erläutert eingangs die maßgeblichen Änderungen im Nachtragshaushalt für das 
Jahr 2015, welche die Stadtentwicklung betreffen. 
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Herr Wolter fragt an, ob für die Förderung privater Baumaßnahmen tatsächlich keine weiteren 
Mittel in 2016 zur Verfügung stehen. Herr Bischoff erläutert, dass die Fördermittel der WBG für 
das Projekt „Mut zur Lücke“ Saalstraße und dem Burgenlandkreis für das Quartier „Alte Spar-
kasse“ zur Verfügung stehen. Damit ist der Mittelrahmen ausgeschöpft. 
Die Stadträte empfinden dies als sehr bedenklich und im Hinblick auf die Stadtentwicklung als 
fatalen Fehler. Die privaten Initiativen kommen damit zum Stillstand. Die Ausschussmitglieder 
sprechen sich für eine Erhöhung der Mittel in diesem Bereich aus.  
 
Herr Gotthelf fragt weiter an, ob für das Jahr 2016 bereits Voranfragen für Förderungen privater 
Baumaßnahmen vorliegen. Demnach könnte der Stadtentwicklungsausschuss Prioritäten set-
zen. 
Herr Bischoff wird die Anfrage schriftlich beantworten. 

  
Beschlussempfehlung 
Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels die vorliegende 
Nachtragshaushaltssatzung mit Nachtragshaushaltsplan 2015 zu beschließen.  
Mit dem Beschluss der Haushaltssatzung erklärt der Stadtrat ausdrücklich sein Einverständnis, 
auf der Grundlage des Änderungserlasses zur vorübergehenden Erleichterung des Haushalts-
ausgleichs vom 22.11.2013 den Betrag i. H. v. 2.418.200 € aus der Rücklage zur Deckung des 
Fehlbedarfs im Ergebnisplan in Anspruch zu nehmen.   

   
Abstimmung: 
Stadträte:                           dafür:       6        dagegen:    -              Enthaltung:   3 
Sachkundige Einwohner:   dafür: 2  dagegen:   -            Enthaltung:   - 

 
4. Beantwortung von Anfragen  
 
Es liegt den Stadträten folgende Beantwortung einer Anfrage vor: 

- Windräder Großkorbetha West – Hr. Ostermann 

5. Mitteilungen und Anfragen  
 
Mitteilungen der Verwaltung 

- 23.10.2015 9:00 – 11:00 Uhr 
Führung durch die Bergschule für Stadträte 
 

- 27.10.2015 um 14:30 Uhr  
Eröffnung Radweg Kleinkorbetha – Burgwerben 
- Treffpunkt in Schkortleben 
 

- 30.10.2015 um 13:30 Uhr 
Übergabe und Tag der offenen Tür Bergschule 
 

- Laut Information wird in der Naumburger Straße nun doch eine Fußgängerquerung ein-
gerichtet. Wann und in welcher Form dies erfolgt ist noch nicht bekannt.  
 

- Die Hochwassermaßnahme „Anschaffung einer mobilen Schutzanlage“ für den Bereich 
Altstadt- Schule wurde abgelehnt. 
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Anfragen 
- Herr Gotthelf informiert sich über den Stand der Bergschule 2 – Umfeld, Statische Siche-

rung usw. 
Herr Bischoff antwortet, dass es für die Bergschule 2 derzeit keinerlei Aktivitäten gibt.  

 
 
 

  
   
 
 
  
Manfred Rauner Anja Bechmann 
Vorsitzender Protokollführerin 

 
  
 
 
 


	FLD_SITEXT
	Ref_Sitzungsbezeichnung
	FLD_SIDAT
	Vorlageart
	Vorlage
	Tagesordnung
	Zu

